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雲林縣政府第 27次行動主管會報會議紀錄 

壹、 時間：111年 3 月 24日 (星期四)上午 9時整 

貳、 地點：雲林縣警察局北港分局 

參、 主席：張縣長麗善 

肆、 出席人員：詳如簽到簿                   紀錄：計畫處楊采蘋 

伍、 主席致詞：  

一、各位貴賓、同仁早安，首先感謝今日與會貴賓黃議員美蘭、

蕭議員慧敏、蔡岳儒議員助理、北港鎮蕭代理鎮長美文、北

港鎮民代表會陳副主席介民、北港鎮公所蔡主秘寶元及其行

政團隊、與會各鄉民代表、社區發展協會、各里里長、縣政

顧問等貴賓共同撥冗參加此次會議。 

二、 今日率領縣府團隊來到北港鎮召開第 27次行動主管會報，麗

善要向大北港鄉親報告，縣府不只規劃北港糖廠的活化，還

將進行市地重劃，整個規劃案預計有 21 公頃，除了住宅區、

學校用地、糖業風貌專用區規劃外，還包括大家都很期待的

打通光復 5路，拓寬成 18米園道，直接連結文仁路工程。 

三、 其次，北港糖廠 24個倉庫目前交由縣府委管，透過舊糖廠鐵

路，縣府提出雲西文化觀光遊憩廊帶營造計畫，已順利爭取

到交通部觀光局 2.2億經費，可以將北港、水林、口湖串聯

起來，希望增加觀光量能，真正讓香客變成遊客，增加地方

就業機會，創造地方繁榮。 

四、 大北港產業創生園區的開發，總共有 83.7公頃，當中針對低

汙染產業的進駐，我們預計於 4 月份進行民眾座談，5月份

會收集大家的意見，希望透過都委會的審查，於 113年完成

變更設計，116年順利招商，帶動鄰近水林、口湖、四湖、

元長等鄉鎮發展。 

五、 至於大家關心的 164線拓寬工程，目前施工進展順利；針對

去年北港淹水問題，今天也特地向鄉親說明縣府將如何治理

改善。在此麗善再次感謝與會各貴賓撥冗參加今日會議！ 
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陸、 專題報告:  

一、 北港治水改善情形 (水利處) 

(詳如簡報；略) 

二、 大北港產業創生園區-變更北港都市計畫區(部分農業區為

產業專用區)案 (建設處) 

(詳如簡報；略) 

三、 北港糖廠市地重劃及 18 米園道開闢案 (地政處) 

(詳如簡報；略) 

四、 雲林文化觀光遊憩廊帶營造計畫 (文化觀光處) 

(詳如簡報；略) 

柒、 綜合討論 

一、北港鎮民代表會陳副主席介民 

          新街大排抽水站有問題，請縣府處理。 

縣長指示： 

請本府水利處瞭解本案並研議後續因應及解決方案。 

二、南安里蕭里長永富 

    南陽國小至北港國中之間的口袋公園因無設置路燈，晚上

時分昏暗易造成危險，請縣府協助改善。 

縣長指示： 

感謝蕭里長建議，本案請城鄉發展處與相關單位會勘後增

設所需路燈。 

三、縣政顧問曾蔡美佐 

    建議縣府能在北港鎮設立一座生命會館，如同嘉義縣新港

生命紀念館，除了北港鎮，另可供鄰近水林鄉、口湖鄉、四湖

鄉、元長鄉、褒忠鄉及土庫鄉等共 7 鄉鎮民眾利用。 
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縣長裁示： 

    感謝縣政顧問曾蔡美佐的寶貴建議，有關本案，請本府民

政處偕同鎮公所再行研議。       

捌、 縣長裁示： 

首先，關於今日各位所提出的問題，本府將盡力請相關單位

進行了解並研擬因應策進作為。今日針對北港區規劃案向各位鄉

親說明，相關細節的部分，將與鎮公所保持雙向溝通，未來縣府

也將持續爭取經費，期望能增進地區相關基礎建設及觀光發展，

創造就業機會，帶動大北港地區的繁榮。 

再者，告知各位鄉親，若鎮內活動中心(社會處)、老人會館

(社會處)、集會所(民政處)，長青食堂、樂齡中心、或關懷據點

等，若有需要，皆可向本府申請建築補強、廁所重建或增加無障

礙設施等提升建物品質和使用性，另若 2層樓以上且符合建築安

全結構可向本府申請增設電梯。 

最後，再次感謝鄉親及與會貴賓共同撥冗參加此次會議。 

 

玖、散會(上午 11時 30分)      


